

Brian Gales, Comandante de Incidente, NWIMT13 Eric Riener, Comandante de Incidente, Diputado, NWIMT13

Fecha de Inicio: 8 de Junio, 2024	Ubicación: 31 millas noroeste de Chelan, Wash.	Causa: factor Humano, Bajo Investigación
Tamaño del Incendio: 3,811 acres	Recursos aéreos asignado: 8 aeronaves	Personal Total: 422

Incendio Pioneer Actualizado para el miércoles, 19 de Junio, 2024

CHELAN, **Wash**. — El incendio Pioneer está ardiendo en el Area Silvestre del Lago Chelan-Sawtooth en el Distrito de Guardabosques de Chelan del Bosque Nacional Okanogan-Wenatchee y en tierra privada 31 millas al noroeste de Chelan.

Con mínimo crecimiento del incendio y apoyo de aviación, los combatientes de incendio están haciendo un buen progreso en la protección de estructuras al norte y al sur del incendio. Se espera que el trabajo en Moore Point se complete para el fin de semana. Hacia el sur, el trabajo se ha completado hasta Canoe Creek.

Once casas, cabañas, múltiples chozas y puentes y refugios del Servicio Forestal están siendo protegidos. Este trabajo incluye la limpieza de maleza y basura en el suelo, y la poda de árboles para crear un espacio defendible alrededor de las estructuras, la construcción de línea de fuego donde sea apropiada y la instalación de bombas, mangueras y aspersores. Aprenda cómo proteger su hogar y su propiedad en wildfireready.dnr.wa.gov.

El trabajo para mejorar el camino Grade Creek Road (8200) avanza constantemente hacia el norte desde el comienzo del sendero Fourth of July trailhead y comenzará hoy en los drenajes de Poison y Grade Creek. La limpieza de maleza y poda de árboles ha comenzado entre el lago Antilon Lake y el arroyo Mitchell Creek.

Línea de fuego está siendo construida desde la horilla del lago hacia Coyote Ridge hasta el camino 8200.

Ayer, helicópteros entregaros tres paletas de mangueras y otros suministros a zonas inaccesibles por barco, además de descargas de agua para enfriar los bordes del fuego y frenar un poco su movimiento. El lunes, los recursos de aviación registraron 28.5 horas de tiempo de vuelo, transportaron a 47 personas, descargaron 14,000 libras de carga y 150,000 galones de agua.

Aunque algunas áreas están cerradas debido al peligro de incendio, el lago Chelan está completamente abierto, al igual que todas las áreas en el lado oeste del lago. En el lado este del lago, el área al sur de Point No Point está abierta, al igual que Stehekin y el Parque Nacional, North Cascades National Park. Un mapa interactivo del área de cierre del Servicio Forestal se puede encontrar en https://arcg.is/0Wbivn.

Humo Y Calidad del Aire: Verifique las condiciones actuales de la calidad del aire en https://bit.ly/PioneerFireSmoke. Obtenga más Información sobre los impactos a la salud y como prepararse para estar listo para el humo en smokeready.org.

Evacuaciones: Los niveles de evacuación no han cambiado desde el domingo 16 de Junio. Visite <u>County of Chelan</u>, Washington para obtener la información más actualizada sobre las evacuaciones.

Seguridad: Se les pide a los navegantes recreativos que mantengan el espacio de las aeronaves que utilizan el lago Chelan para la recolección de agua. Se pide a los recreacionistas que sigan las órdenes de cierre de bosques por su seguridad y la seguridad de los combatientes de incendios.

Para recibir actualizaciones por correo electrónico, regístrese en https://lp.constantcontactpages.com/sl/PndMhvq